
Conseil d’École du jeudi 17 mars 2016 

 

Étaient présents : Mairie : Madame FRANCHET : maire, Madame LEBEY : responsable des affaires scolaires. 

Représentants parents d’élèves : Mesdames  HOOGE, LACHASSE et MARTINS, Messieurs DA, DESRUES, DESVIGNES, 

FROGER et MOINE. 

ATSEM : Mesdames FLECHE et MAGOARIEC. 

Enseignants : Mesdames BERRY, DEPONT, MARTEAU, NAVEAU, PICARD et SOTTON, Monsieur JUBERAY. 

Étaient excusés : Mme GRIMOIN, I E N 

    M. MERCIER, Mme NOGUEIRA, parents élus. 

1) Effectifs : 

- 138 élèves actuellement répartis en 6 classes 

- Année 2016/2017 : 133 élèves prévus (17 départs (CM2) 16 arrivées (PS) + 6 déménagements) 

- Les 6 classes sont  maintenues pour l’année scolaire 2016/2017 

- Mme BERRY a obtenu sa mutation, une nouvelle collègue sera nommée en mai 

- Mme MARTEAU reprendra à temps plein 

 

2) Organisation des Activités Pédagogiques Complémentaires : 

- Mme DEPONT : le vendredi midi en remédiation élèves de  CM1 et CM2 

- Mme MARTEAU : le jeudi soir élèves de CM1 

- Mme BERRY intervient auprès d’élèves de CE1 en remédiation le vendredi midi 

- M. JUBERAY : remédiation le lundi et le mardi  

- Mme NAVEAU : vendredi midi en remédiation auprès d’élèves de CP 

3) Les Temps d’Activités Périscolaires : 

- Il y a 78 inscrits. 

  - Une information a été transmise concernant le très mauvais comportement de certains enfants. Il y 

a eu un manque inadmissible de respect. La mairie est prête à continuer mais avec l’aide des parents car dans de 

telles conditions l’encadrement est très compliqué. 

Tout le monde est d’accord pour que des sanctions soient appliquées allant même jusqu’à l’exclusion afin de 

marquer le coup et de stopper les comportements inadmissibles. 

- La personne accompagnant le professeur de sport est un collègue avec qui il fait du co-voiturage. Il 

reste donc une heure. 

 

4) Les sorties et activités pédagogiques : 

  - Les élèves de Petite Section ont rendu visite à leurs correspondants de Mignières le 26 janvier. 

  -  La journée déguisée du jeudi 4 février :  

Toutes les classes ont participé à cette journée. Les enfants étaient répartis en groupes comportant des 

élèves de la Petite Section au CM2. Il y a eu  6 groupes avec 6 ateliers d’écriture, de chant, de danse. Les vidéos sont 

à voir sur le site de l’école. 

Puis à 15h30, les parents de maternelle étaient invités à l’école et avaient fait des crêpes dont même les 

élémentaires ont pu profiter. Nous remercions ces parents. 



- Visite à Chartres : le jeudi 3 mars les élèves de CE2, CM1 et CM2 ont visité la cathédrale de 

Chartres et ont pris le petit train pour découvrir la cité médiévale. 

- Sécurité routière : les élèves de CM2 ont passé leur permis vélo avec les gendarmes de la sécurité 

routière. 

- Ecole et cinéma : les élèves des classes du primaire sont allés au cinéma de Chartres voir le film 

« Jeux d’images » le mardi 15 mars. 

- Les classes de Mesdames BERRY et NAVEAU participent à l’action « Rencontre en chantant ». Les 

élèves chanteront à la salle culturelle de Nogent-le-Phaye le vendredi 1er avril le matin. 

- Les élèves de la classe de Mme NAVEAU rendront visite à leurs correspondants de l’école d’Emile 

Zola à Chartres le 29 mars. 

- Les classes de Mesdames BERRY, NAVEAU et PICARD ainsi que la classe de M. JUBERAY se 

rendront à l’espace de Rambouillet le 17 mai. 

- La classe de CE2/CM1 est inscrite à Mon Euro 2016 : une vidéo a été créée par la classe qui 

participera aussi à un cycle football avec un intervenant de la FFF et un tournoi prévu le lundi 27 

juin. 

- La classe de CE2/CM1 participe aussi au Défi Technologique qui consiste cette année à concevoir 

une machine infernale. Une rencontre pour présenter notre travail est prévue à l'IUT le mardi 28 

juin. 

- Une journée athlétisme est programmée le 4 juillet pour toutes les classes de primaire. 

- Les classes de CE2/CM1 et CM1/CM2 sont inscrites au Triathlon à l’Odyssée 

- Spectacle de M. Pichot pour les maternelles et les CP le 21 avril. 

- Fête de l’école le 1er juillet à 17h à la salle culturelle de Nogent-le-Phaye. 

5) Les investissements : 

 L’équipe enseignante souhaiterait les investissements suivants : 

- Des meubles de «  coin cuisine » dans la classe de Mme NAVEAU et des casiers 

- Le remplacement partiel ou total des ordinateurs de la classe mobile ainsi qu’un passage en 

filaire au niveau de l’internet serait souhaitable. 

- L’achat de tapis de sol pour la gymnastique afin de renouveler les tapis usagés 

6) Les questions des parents élus : 

Les représentants de parents d’élèves présentent les réponses collectées concernant le questionnaire remis aux 

parents. 

La cantine : 

La proposition de remplacement des tables rondes par des tables rectangulaires  reste à l’étude car il n’y a aucune 

certitude de l’amélioration du niveau sonore. 

 Une personne dédiée à la surveillance à la cantine a permis  une légère amélioration.  

Un système de croix indiquant les manquements au règlement est mis en place à la cantine, à la garderie et aux TAP. 

Les parents  voudraient que  les raisons particulières de l’attribution d’une croix soient stipulées clairement. Ils 

souhaitent également que des sanctions soient appliquées le cas échéant. 

Une information sera remise aux familles dont les enfants sont inscrits à la cantine pour une possibilité de règlement 

par virement bancaire. 

La garderie : 

Le créneau de la  garderie jusqu’à 18h30 est maintenu. 

Les représentants de parents d’élèves souhaitent l’ouverture de la cantine pour le goûter des enfants. Un  problème 

de ménage et d’organisation se pose. Mais la cantine sera ouverte pour le goûter. 

Les parents élus aimeraient que le personnel de garderie soit plus actif auprès des enfants. 



Ils font une remarque concernant l’utilisation du téléphone portable pendant l’encadrement des enfants par le 

personnel. Mme Lebey interviendra à ce sujet auprès des personnes concernées. 

Les parents élus demandent à la directrice la communication  des adresses mail des parents ayant accepté de 

communiquer avec les parents élus par mail. Mme Picard leur propose de rédiger une note informative  à ce sujet et 

chaque famille communiquera directement avec les parents élus.   

La séance est levée à 19h40. 

 

La secrétaire :  Mme MARTEAU    La directrice : Madame PICARD 


